

Cher Georges

je te prie de m'excuse
Si je t'ai écrit une lettre
si bête j'avais un grand
mal de tête et je ne
roulais pas mangier
Ta tête je te
souhaite de tout coeur
bonne chance pour
ton livre

quant à ma partie
comble de bonheur
il m'est rentré

un mal d'yeux qui
me fait beaucoup
souffrir.

Si je pourrais retourner
à St Paul je
crois que je serais
moins malheureuse
qu'à Paris. J'ai cherché
un meublé minimum
de loyer on me trouve
plus de chambre à
moins de 200 \$

et le tout est à
S'arevant ce ne sera pas
que la dépense du
voyage j' poursuis
me loger pour matié
prix et les vivres
Sont meilleurs Marché
j' riens donc je
consulter à ce sujet

~~Il~~ il
fait un temps
affreux et un froid
étonnant

il me reste un bon
de l'exposition -
1889 dont je n'ai
jamais regardé
les tirages

quant tu coursas
un instant à tes
tu raudras bien
t'en occuper

Bon à l'aff de 25^e
au porteur

N° 0j866-742.

je termine
en t'embarrassant
de tout coeur
et tes souhaits
bonheur et santé
A Deheyry